



Masterhacks - El botón «no me gusta» podría ser una realidad en Messenger de Facebook, ya que la compañía se encuentra realizando pruebas para incorporar al servicio de mensajería la sección de reacciones, donde estaría incluido el botón de no me gusta.

«Siempre estamos probando maneras de hacer Messenger más divertido y atractivo. Esta es una prueba en la que le permitimos a las personas compartir el emoji que mejor represente su reacción a un mensaje», dijo Facebook a Tech Crunch.

Con la nueva sección de reacciones en Messenger, el usuario podrá responder rápidamente a un sólo mensaje en una conversación.

La función de reacciones en Messenger está en fase de prueba y si los usuarios que participen se sienten contentos con la nueva opción, se podría incorporar a nivel mundial.